

Vecinos cumplen su sueño de los estudios superiores

Hace 17 años el programa de Antofagasta Minerals ha beneficiado a más de 500 familias.

Eduardo Elgueta Paz
 eduardoelgueta@estrellaaantofagasta.cl

La iniciativa, que se desarrolla a través de las compañías Antucoya, Centinela y Zaldívar, y en alianza con Fundación por una Carrera, municipios y autoridades, Antofagasta Minerals renueva su compromiso con el acceso a la educación superior, la empleabilidad y el desarrollo de capital humano en las comunidades vecinas a sus operaciones.

BECADOS

Los beneficiados provienen de Mejillones, Michilla, Sierra Gorda, María Elena, Calama, Peine, Camar y Socaire, comunidades orgullosas de sus nuevos talentos, quienes escribirán sus propias historias y abrirán oportunidades de crecimiento.

Este año, el 79% de las becas fueron otorgadas para carreras profesionales presenciales, un 5% para programas profesionales online, un 10% para carreras técnicas presenciales y un 6% para modalidades técnicas online.

De los 100 becados, 43 personas optaron por seguir diferentes carreras del área de la Tecnología, 20 se inclinaron por la Salud, 11 por Administración y Comercio y 9 por Educación. Los restantes se inclinaron por estudiar profesiones ligadas a las áreas del Arte y Arquitectura (6), Derecho (4), Ciencias Sociales (4), Ciencias Básicas (2) y Agropecuaria (1).

BENEFICIOS



EN LA CEREMONIA PARTICIPARON ESTUDIANTES Y SUS FAMILIAS DE LAS OCHO LOCALIDADES DE LA REGIÓN BENEFICIADAS CON LAS BECAS DE ESTUDIOS SUPERIORES.

“Nos pone muy contentos que estos programas de apoyo a la educación tengan continuidad”.

Adriana Rivera, alcaldesa de SG

Además de cubrir los costos de matrícula, traslado y materiales, las becas incluyen tutorías y apoyo psicológico y vocacional, aspecto especialmente valorado por los jóvenes.

Para el gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Felipe Alveal, las 500 becas entregadas desde la creación del programa “reflejan nuestro permanente compromiso con el desarrollo de la región y de sus comu-



FELIPE ALVEAL, GERENTE DE ASUNTOS PÚBLICOS NORTE DE ANTOFAGASTA MINERALS.

nidades. Acompañamos a jóvenes que, con esfuerzo y dedicación, se preparan para aportar su talento en diversas áreas del conocimiento. Sabemos que, junto a ellos, seguiremos construyendo un futuro mejor en nuestros territorios”.

Alveal agregó que “esto se enlaza para nosotros dentro de nuestra Ruta Formativa. Tenemos pro-

gramas con los liceos técnico-profesionales en base a las especialidades, becas de estudios a nivel superior y tecnicatura. Pero por otro lado tenemos programas de aprendices, que nos permiten ya ir enlazando a estos jóvenes de distintas comunas donde tenemos operaciones, al mundo laboral”.

Gracias a esta iniciativa, que se desarrolla en

EMOTIVA CEREMONIA DE ENTREGA

Sobre la importancia del compromiso de las empresas mineras con su entorno la agricultora de la Asociación Bonanza de la comuna de Mejillones, Nataly Rodríguez Ortiz (recuadro), destacó que “estas son las instancias para nuestros hijos que tienen un sueño de ser profesional lo puedan lograr, nosotros somos campesinos del sector Bonanza y no tenemos agua potable... y eso ha hecho que Joaquín quiera ser un ejemplo, alguien en la vida”, cuenta la mamá del alumno becado Joaquín Pizarro. ella hizo uso de la palabra en una ceremonia realizada en Antofagasta en que se entregó el centenar de becas y en la que se destacó el liderazgo del estudiante Juan Collao, quien viajó a Colombia y España como parte de sus logros. También intervino el nadador de Aguas Abiertas, Sebastián González, quien ofreció una charla motivacional a los presentes y contó de sus próximos desafíos.

alianza con Fundación por una Carrera, la compañía renueva su compromiso con el acceso a la educación superior y el desarrollo de capital humano en las comunidades vecinas a sus operaciones, como destaca la alcaldesa de Sierra Gorda, Adrian Rivera. “Nos pone muy contentos que

estos programas de apoyo a la educación tengan continuidad y que vayan creciendo en el tiempo. Creo que ese es el camino correcto: poder dar esta mano a jóvenes esforzados y que necesitan el apoyo económico y acompañamiento”, precisó la edil. 